



5/26 石塚小学校  
創立150周年記念式典

明治6年に創立された石塚小学校は今年度150周年を迎え、記念式典が開催されました。これまでの歴史を振り返るスライドショーや歴代の卒業生によるスピーチなどが行われ、貴重な式典となりました。また、式典の記念イベントとして、「米村でんじろうサイエンスプロダクション」によるサイエンスショーが行われました。児童たちや保護者の方々も参加できるさまざまな実験を通して、科学の楽しさ、面白さを直接体感することができ、児童たちからは大きな歓声が上がっていました。



5/19 自衛官募集相談員  
委嘱状交付式

役場本庁舎において、自衛隊茨城地方協力本部の方々が来庁され、自衛官募集相談員委嘱状交付式が行われました。自衛官募集を支援する相談員として加藤木直さんと関谷淳子さん(写真中央)が再任命され、町長は「これまでの経験を活かして、募集相談員としてご尽力くださいますようお願いいたします」とあいさつされました。募集相談員とは、自衛官募集の広報宣伝活動や自衛隊志願者に関する情報提供など、自衛隊員の確保のために協力される方々です。



6/4 水戸法人会城里地区会・ホロルG  
花の苗を寄贈

緑化事業の一環として、公益社団法人水戸法人会城里地区会(三橋芳一会長)とホロルG(森田宏二会長)から、ペチュニアやトレニア、マリーゴールドなど色とりどりのたくさんの花の苗が、各公民館および七会町民センターへ寄贈されました。常北公民館では、会員の皆さんの手によって1本1本丁寧に苗を植えていただきました。植えられた花々は、初秋まで楽しむことができますので、公民館、七会町民センターにお越しの際は、ぜひご鑑賞ください。



6/2 内閣総理大臣メッセージ伝達  
第73回 社会を明るくする運動

保護司会 富永幸男会長(写真左)と瀬谷豊彦副会長(写真右)から町長へ、「社会を明るくする運動」についての内閣総理大臣メッセージ伝達が行われました。この運動は、すべての国民が、犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、犯罪や非行のない安全で安心な地域社会を築こうとする全国的な運動です。7月を強化月間とし、街頭での啓発キャンペーンやのぼり旗設置などの活動により、犯罪や非行の防止と立ち直りを支える地域づくりを呼びかけていきます。



## 6/11 ハッピーバースデー！ ホーリーくん誕生会に参加

ケーズデンキスタジアム水戸で行われた水戸ホーリーホック対ジェフユナイテッド千葉戦において、パートナー企業や各ホームタウンからたくさんのマスコットキャラクターが出席し、ホーリーくんの誕生日を祝うバースデーセレモニーが開催されました。町からはホロルが参加し、スタジアムに集まったサポーターのみなさんとの記念撮影や、ハーフタイムでのピッチ周回などで、誕生日を盛り上げることができました。試合は、水戸ホーリーホックが4得点を決める快勝となりました。



## 6/9 県内最高齢 吉田セキさんを訪問

明治43年1月の生まれで、県内最高齢となる113歳の吉田セキさん(写真中央)のもとへ町長が訪問し、長寿をお祝いしました。

民謡など歌が好きだという吉田さんは、入居されている特別養護老人ホームグリーンなかさいにて、ご家族の吉田政治さん(写真左)と施設のみなさんと一緒に、「黒田節」を大きな声で元気に歌ってくださいました。末長く健やかな日々をお過ごしください。

なお、町内には、6月1日時点で100歳以上の方が33名いらっしゃいます。

# SPORTS

## 5/20 しろさとスポーツフェス'23 中学卓球大会

常北中学校体育館・常北公民館体育室

常北中学校、桂中学校をはじめ、近隣の男女各9校が参加して、「しろさとスポーツフェス'23 中学卓球大会」が開催されました。

日頃の練習の成果を発揮し、白熱した試合を展開しました。町内の中学校の主な成績は次のとおりです。



▲女子：第3位 桂中学校



▲男子：準優勝 常北中学校



▲女子：準優勝 常北中学校

◆月刊◆ **アツマーレ** 

月刊アツマーレでは、アツマーレでのイベント情報などをお知らせします。

5月20日(土)、水戸ホーリーホックススタッフとサポーターの方々が、アツマーレ周辺の清掃活動を行いました。空き缶やペットボトル、雑誌など多くのゴミを回収し、地域美化活動に貢献しました。



問合せ 七会町民センター ☎0296-88-3111



5月25日(木) 常北中学校で体育祭が開催されました!

